
質問順序  

 

平成２９年１２月６日（水）午前９時から  

 

６番   平  川  理  恵  議員  

          

２番   小  林    誠  議員  

 

４番   小  村  尚  己  議員  

 

 

 

平成２９年１２月７日（木）午前９時から  

 

１３番   奥  村  容  子  議員  

 

１２番   木  澤  正  男  議員  

 

１１番   濱   眞  理  子  議員  

 



平川理恵議員 
 

１．施政方針に関連して  

（１）ごみ処理の今後の方向性。  

（２）女性の就業支援。  

（３）町民体育大会について。  

 

２．障がいのある人や高齢者の投票しやすい環境の整備について  

（１）１０月の選挙において、障がいのある人や高齢者、病気のある

人などの投票について、どのような支援をされましたか。  

（２）郵便投票や病院、施設での投票の実施状況。  

（３）１０月の選挙では、期日前投票の利用が多く、投票所が非常に

混雑し、待ち時間が長くなった。障がいの内容や、高齢者の身

体状況によっては、長時間待つことが難しい場合もある。当日

の様子はどうだったのか。また、障がいのある人や、高齢者は

投票に時間がかかる。待ち時間を尐なくするための対策をお願

いしたい。  

（４）町内の投票所におけるバリアフリー化、駐車スペースの確保、

今後の対応について。  

 

３．給食の異物混入について  

（１）学校給食にヤエムグラの種子が混入したことについて、当日の

経緯、主食を提供できなかった理由。  

（２）学童保育の利用者への対応について。  

（３）平成２８年度、２９年度の学校給食、保育園給食の異物混入の

状況と、そのときの対応について。  

（４）今後の対策について。給食会社で、代替食を備蓄しておいても

らうなどできないか。  

 



小林誠議員 
 

１．離婚後の養育支援に関する取組について  

夫婦の別居、離婚によってないがしろにされがちな子どもの立場。

そのため２０１２年に民法が改正され、離婚した場合の面会交流

や養育費などについて、子の利益を最優先にして決めなければな

らないと明記されました。  

（１）斑鳩町では、離婚届けの配布時に養育費や面会交流などの情報

提供をどのようにしているのか。  

   また、離婚届には面会交流や養育費の負担で合意しているかな

どのチェック欄が設けられたが状況について。  

（２）面会交流支援について。  

（３）養育費確保支援について。  

 

２．斑鳩町の財政について  

 町長選挙の政策ビラに経常収支比率についての記述がありました

ので、斑鳩町の経常収支比率についてご確認させていただきます。  

（１）平成２６年度から平成２８年度までの各年度決算での経常収支

比率について。  

（２）町長の政策ビラからは現在の経常収支比率が高いので、下げる

方向で政策を進めるようにうかがえます。そこで、平成３０年

度予算の編成を現在しておられますが、経常収支比率を何％に

と考えておられますか。  

（３）施政方針に述べられました政策の中から、いくつか経常収支比

率の観点からお尋ねします。  

①小・中学校でのエアコン設置でのランニングコストがいくらで、

その増加分は何％。  

②小学校での外国人英語講師の配置については何年度からの実施

予定でその経費について。  

③学校現場のＩＣＴ化に要する経費について。  

④道の駅のような施設を整備とありますが、整備費用の上限とラ

ンニングコストの上限をどの程度と考えておられるのか。  



小村尚己議員 
 

１．今後の周辺市町村との連携について  

（１）県、周辺市町村との連携、「まちづくり包括協定」による駅前

の整備について問う。  

（２）太子道日本遺産認定についての今後の考え方を問う。  



奥村容子議員 
 

１．防災対策について  

（１）台風２１号による町内の被害の状況や避難状況等から今後の防

災対策や課題について。  

（２）被災者支援システム研修会を町職員全員研修会として開催する

ことについて。  

（３）防災意識向上のための防災訓練の推進について。  

 

２．準公営住宅について  

（１）町営住宅の入居状況について。  

（２）空き家・民間のアパート等を「準公営住宅」として活用してい

くことについての町の認識について。  

 

３．町営斎場について  

（１）棺を安置するための台車の導入について。  

 

 

 



木澤正男議員  

 

１．シルバー人材センターへの対応について  

（１）町が発注している事業に対する契約金額の見直しについて。  

（２）シルバー人材センターの理事会との連携について。  

 

２．斑鳩町百歳・米寿・結婚５０年慶祝事業実施要綱について  

（１）基準日に斑鳩町民として町内に居住しているにもかかわらず、

施設に入っているという理由で祝い金が支給されない現状の規

定は改定するべきではないか。  

 

３．学童保育のトイレの改善について  

（１）町立の東学童保育室・北館と西学童保育室のトイレが男女兼用

で共用スペースの中にあり、分けられていない。きちんと男女

別に分けるべきではないか。  

 

４．病児保育の実施について  

 （１）病児保育の実施に向けた関係機関との協議の状況と今後の見通

しについて。  

 

５．道の駅の整備について  

 （１）町長の施政方針に「斑鳩ブランドを広く販売するため、例えば

道の駅のような施設を整備してまいりたいと考えています」と

あったが、現段階でどのような構想をもって今後どのように具

体化していこうと考えておられるのかお尋ねします。  

 

６．今後の町政運営に対する町長の姿勢について  

（１）町職員が能力を発揮できるような職場にしていくための改善点

についてどのように認識され、今後、具体的にどのように対応

していこうと考えているか。  

（２）福祉と教育は後退させないという姿勢を持って、町政運営にあ

たっていただきたいと考えるが、町の見解は。  

 



濱眞理子議員 
 

１．コミュニティバスの運行について  

（１）利便性の向上について。  

（２）利用促進の取り組みについて。  

（３）利用料の免除について。  

（４）災害時等の特別運行について。  

 

２．防災力向上の取り組みについて  

（１）県・町の防災士と地域の防災活動の連携について。  

（２）災害の種類・地域の特性に応じた、避難・救援活動が円滑に行

われるための取り組みについて。  

 

３．介護保険について  

（１）介護認定の推移。  

（２）介護報酬の推移。  

（３）介護保険料の推移と第７期の方針。  


